

～「バーチャル渋谷 au 5G ハロウィンフェス 2022」トークライブレポート～

## 「FRUITS ZIPPER」月足天音、鎮西寿々歌、早瀬ノエルが 「バーチャル渋谷」に初登場でノリノリなバーチャルダンスを披露

メンバーの『わたしの一番かわいいところ』や挑戦したい衣装など、ハロウィントークで大盛り上がり！

バーチャル渋谷ハロウィン実行委員会（KDDI株式会社、一般社団法人渋谷未来デザイン、一般財団法人渋谷区観光協会）は、「バーチャル渋谷 au 5G ハロウィンフェス 2022」のイベントの一環として、10月27日（木）にトークショー「FRUITS ZIPPER Presents TRICK or FRUITS?」を開催しました。



「バーチャル渋谷 au 5G ハロウィンフェス2022 FRUITS ZIPPER TRICK or FRUITS?」ではアイドル文化を世界に向けて発信する新レーベル「KAWAII LAB.」よりデビューした7人組アイドルFRUITS ZIPPERから月足天音さん、鎮西寿々歌さん、早瀬ノエルさんの3人が「バーチャル渋谷」に初登場。

ハロウィン仕様の「バーチャル渋谷」に、アバターで降り立った3人は「すごいよね！」「新衣装が再現されてとても嬉しいです～」と、初めての「バーチャル渋谷」、初めてのアバターと”初めて”づくしの体験に大興奮。

早速、舞台から降りて、街の中を自由奔放に散策。ファンたちも憧れのアイドルとの街ブラというバーチャルならではの体験に、ジャンプをしたりハートを出したり、さらには土下座アクションなどでも喜びを表現しました。海外から参加しているファンは「can join event every where. if have device :）」と、遠い国から参加できることに感動していました。

次のトークテーマは、グループの人気曲『わたしの一番かわいいところ』にちなみ、メンバーの自身のチャームポイントの紹介をしました。今回参加した3人に加え、櫻井優衣さん、仲川瑠夏さん、真中まなさん、松本かれんさんら4名のチャームポイントも、写真を見せながらトークを展開。口角がチャームポイントという月足さんにはファンから「月足の口角に生まれて！」と思わずコメントが。

さらに、続いて「『We are Frontier』なQ&Aタイム」のコーナーでは、ファンから寄せられた質問にメンバーが赤裸々に回答。「ハロウィンで衣装するならこのメンバーにこの衣装をしてほしいというものはありますか？」の質問には「おすず（鎮西寿々歌）には幼稚園児の恰好をしてほしい」といった願望や、それぞれに似合いそうな映画の役柄などをコメント。



『『完璧主義で☆』記念撮影』のコーナーでは、集まったファンたちと集合写真を撮影。最後はFRUITS ZIPPERの代表曲でもある『わたしの一番かわいいところ』の映像とともに、ファンと一緒にダンスを踊り、会場が一体感に包まれました。

ショーの終わりには、「楽しかった～ありがとう！」「バーチャル空間でライブをするなんてFRUITS ZIPPERに入るまで思ってもいなかった！」「いつも通ってる渋谷の街で、いろんな方と交流できて嬉しかったです！」と、興奮交じりにそれぞれの感想を述べました。

ファンからの「おつかれさま～」などとメンバーをねぎらうコメントとともに、幕が閉じました。

なお、このパフォーマンスは渋谷5Gエンターテインメントプロジェクトの公式YouTubeにて、11月25日までアーカイブ配信をしています。

URL : <https://www.youtube.com/watch?v=gO6uxLTT-xE>